

# *L'Amitié de Cuba et du Vietnam est mise en exergue*

---



La Havane, 2 septembre (RHC).- L'excellente amitié de plus de 5 décennies entre Cuba et le Vietnam a été réaffirmée à La Havane à l'occasion de la célébration du 70e anniversaire de l'indépendance de ce pays asiatique.

Au cours de la commémoration de cet événement historique à la Maison de l'Amitié, l'Ambassadeur du Vietnam à Cuba, Duong Minh, a remercié l'appui du Parti, du gouvernement et du peuple cubains à l'épopée patriotique de son pays.

Duong Minh a relevé que Cuba et le Vietnam entretiennent des liens très étroits, en présence de Kenia Serrano, présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples ; d'Antonio Guerrero, un des 5 antiterroristes et de Miguel Ángel Ramírez, directeur d'Asie et d'Océanie au Ministère des Affaires étrangères.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67691-lamitie-de-cuba-et-du-vietnam-est-mise-en-exergue>



**Radio Habana Cuba**